

## Miguel Buxó: “Voy a apuntar a que Huracán sea protagonista”

En diciembre pasado, Miguel Ángel Buxó llegó a Huracán para asumir como nuevo director técnico para esta temporada. El “Gallego”, un hijo pródigo del “Globo”, arribó con nuevos desafíos y quiere llevar a lo más alto al equipo de Pueblo Diamante.

Fueron más de siete años los que tuvo que esperar Miguel para regresar a su casa. Antes de este nuevo paso por el “Azuloro”, dirigió al Sportivo Pedal Club en las últimas dos temporadas, también estuvo en el Sport Club Pacífico de General Alvear, Guaymallén, Deportivo Goudge, equipo con el que ascendió en 2016, y Deportivo Argentino en nuestra ciudad.

Diario San Rafael dialogó con el entrenador, que mencionó la realidad que se vive por la pandemia del Covid-19: “Es una situación de mucha preocupación, yo con 52 años de edad es la primera vez que vivo algo como lo que está pasando, si bien pareciera que está lejos, en realidad uno no sabe. Nos preocupamos por si llega acá, es todo un riesgo, porque además de la situación relacionada con la salud, también se involucra la situación económica, que imposibilita poder trabajar en algunos casos, pero gracias a dios se comparten ciertos aspectos con la familia, que con una rutina diaria a veces no pasa”.

Sobre la pretemporada y el balance que realizó, destacó: “Fue bastante buena, el balance es altamente positivo porque creo que los chicos entendieron de qué se trataba la idea que proponemos, como lo es el sentido de responsabilidad que hay que tener. Lamentablemente este parate va a resentir lo buena que fue la pretemporada, como va a suceder con todos los equipos, por más que se les dé una rutina de trabajo, ya no es lo mismo”.

También hizo referencia al plantel: “Contamos con un plantel bastante juvenil, chicos con ganas y quizás con falta experiencia, teniendo en cuenta que estamos hablando de una institución que siempre quiere ser protagonista. La experiencia indudablemente es algo que juega a favor de los que la tienen, entonces hemos hablado con el presidente de la importancia de traer a jugadores que cuenten con esta experiencia e inclusive repatriar a aquellos futbolistas que pertenecen al club”.

De lo que significa esta vuelta a Huracán, detalló: “Estoy feliz, han pasado muchísimos años y volver a mi casa es lo más importante. Creo que a cualquier entrenador le seduce dirigir Huracán indistintamente de la situación, porque hoy el club no se encuentra en la mejor situación económica, hay que ser austeros, hay déficit en muchos aspectos pero al ser mi casa le voy a poner toda la voluntad, cariño, esfuerzo, amor que se merece para tratar que el jugador tenga ese sentido de pertenencia que tenemos todos aquellos que pasamos por Huracán y hemos vestido esta camiseta, sabiendo la importancia y compromiso que requiere”.

Respecto al club y cómo está actualmente, explicó: “Los dirigentes hoy están tratando de sobrellevar esto y sostenerlo, no es fácil justamente porque hoy en día se necesita contar con algún ingreso económico que el club no tiene, al igual que no cuenta con esa masa societaria para sostenerse y tampoco el ingreso por sponsors. Sé que hay muchísima gente hincha de Huracán y realmente necesitamos de todos y su compromiso, a veces se cuestiona a la dirigencia que hoy en día está al mando, pero más que criticar hay que acercarse e involucrarse”.

“Yo me involucré desde mi lugar de entrenador y ver qué cosas puedo aportar para que esto siga creciendo. Si me quedo en mi casa y critico, realmente no es lo más saludable para el club en la actualidad, se necesita de aquellos que son huracaneros, y a aquellos que me criticaban cuando estaba en la vereda de enfrente, les pido que ahora ellos sean los que se involucren, traten de aportar no solo en lo económico, porque también se puede hacer desde otros aspectos”.

Finalmente hizo referencia a los objetivos que tiene para este año con el globito: “Voy a apuntar a que Huracán sea protagonista, sean jugadores de experiencia, juveniles o un mix. Vamos a trabajar e instalar eso en los jugadores, ser un rival difícil y que vuelva a sentar lo que siempre fue Huracán, que en cualquier cancha que jugara se hacía sentir ese protagonismo, tratar de recuperar todo eso”.